

El Hospital de Salamanca recibirá 1,24 millones de euros para material quirúrgico de alta precisión

El Consejo de Gobierno de Castilla y León ha autorizado un gasto de 3,06 millones de euros para la compra de diversos suministros sanitarios en la Comunidad

12 de junio de 2025

El **Consejo de Gobierno de Castilla y León** ha aprobado este jueves una inversión total de **3,06 millones de euros** para la adquisición de suministros sanitarios esenciales que beneficiarán a diversos centros hospitalarios de la Comunidad, tal y como recoge la agencia Ical. De esta cantidad, el **Complejo Asistencial Universitario de Salamanca** recibirá una partida destacada de **1,24 millones de euros**, distribuidos en cuatro anualidades.

Esta financiación específica para Salamanca está destinada a la compra de **sierras y fresas quirúrgicas de alta precisión**. La inversión incluye también el mantenimiento de los motores quirúrgicos necesarios para una amplia gama de procedimientos, como cirugías protésicas ortopédicas y de traumatología, cardíacas, torácicas, plásticas, maxilofaciales, vasculares y de otorrinolaringología (ORL). El objetivo es garantizar que estas intervenciones se realicen bajo los más estrictos parámetros de seguridad y calidad exigidos.

Además de la partida para Salamanca, el Consejo de Gobierno ha autorizado otras inversiones importantes en la red sanitaria de Castilla y León.

El **Complejo Asistencial Universitario de Zamora** recibirá **868.958 euros** para la adquisición de material fungible indispensable en las intervenciones quirúrgicas guiadas por el **robot Da Vinci**, que se

utilizan en los servicios de Cirugía General, Ginecología, Urología y Otorrinolaringología.

Para el **Hospital Clínico Universitario de Valladolid**, se han asignado **269.747 euros** para el suministro de compresas (de celulosa y de algodón), gasas (de algodón estéril con y sin contraste) y algodón, asegurando el normal funcionamiento asistencial del centro.

El **Hospital Universitario Río Hortega**, también en Valladolid, contará con **399.174 euros** para la compra de apósitos de cura húmeda, material de consumo ordinario esencial para las curas de pacientes. Finalmente, se ha aprobado un gasto de **282.560 euros** para el suministro de **guantes de uso sanitario** (de cirugía y de examen) destinados a los centros de salud dependientes de la Gerencia de Atención Primaria Valladolid Oeste. El objetivo es asegurar un funcionamiento óptimo de la actividad asistencial y satisfacer las necesidades terapéuticas de los usuarios.

Esta inyección económica subraya el compromiso de la Junta de Castilla y León con la mejora continua de los recursos sanitarios en sus hospitales y centros de salud, garantizando la calidad y la seguridad en la atención a los pacientes de toda la Comunidad.